

## ABSTRAK

**Suarni S, Muh Isa Ansyari dan Hafiz Elfiansya Parawu. Implementasi Sistem Informasi Manajemen Kepegawaian Dalam Mewujudkan *Good Governance* di Kantor Badan Kepegawaian Dan Diklat Daerah Kabupaten Enrekang.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana implementasi SIMPEG yang dilakukan dalam mewujudkan *Good Governance* di Kantor Badan Kepegawaian dan Diklat daerah Kabupaten Enrekang. Adapun informan dalam penelitian ini berjumlah 6 orang. Penelitian ini menggunakan tipe penelitian kualitatif dengan jenis metode deskriptif kualitatif yang memberikan gambaran secara jelas dan sistematis terkait dengan objek yang diteliti demi memberi informasi dan data yang valid terkait dengan fakta dan fenomena yang ada serta didasari dengan maksud untuk menggambarkan secara deskriptif mengenai implementasi SIMPEG dalam mewujudkan *Good Governance*.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi SIMPEG pada BKDD Kabupaten Enrekang dapat dilihat dari tiga indikator yaitu *Input*, *Proses* dan *Output*. Namun meskipun pengumpulan masih dilakukan secara manual dapat menjamin validasi data yang masuk, yakni data masuk bersama berkas sebagai syarat administrasi, untuk isi dan bentuk *input* sudah jelas dan lengkap. Namun masih adanya *input* data yang tidak tepat waktu, baik dari sisi SKPD ataupun dari interen BKDD. Pada sub sistem proses, *database* sudah digunakan secara optimal dan pengolahan data juga dilakukan secara optimal, pada bidang teknologi dan informasi juga telah mencukupi dengan adanya laboratorium komputer hanya saja masih ada ketimpangan kondisi pada perangkat keras yang dapat menghambat efisiensi dan efektifitas pelaksanaan kerja pegawai. Penggunaan *software* juga sudah sesuai dengan kebutuhan dengan mempertimbangkan perkembangan teknologi informasi ke depan dalam mewujudkan *governance*. Adapun pada sub sistem *output* telah dimanfaatkan oleh seluruh pihak baik di tingkat staf bidang-bidang, Kepala Sub bidang, Kepala bidang, maupun Kepala badan dalam menjalankan tugas dan fungsi BKDD serta pada pengambilan keputusan.

**Kata Kunci : Implementasi, *Good Governance***